
Direzione  del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5                      

                                                                 Cultura e Sport

                                                                              VERBALE N° 19/2021

SEDUTA DEL 8 APRILE 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno  2021 (duemilaventuno) il  giorno  8 (otto) del  mese di  Aprile,  la Commissione 5 è  convocata in

modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere Mozione 206/21 Oggetto: Que Viva Erriquez;

� Esame ed espressione di parere Risoluzione 428/21 Oggetto: Per favorire la diminuzione delle 

componenti fisse delle tariffe delle utenze per i Gestori di Impianti Sportivi e per riconoscere 

l’aliquota IVA ridotta al 10% sull’energia elettrica;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono collegati i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Rober-

to De Blasi, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Mirco Rufilli, Luca Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5.

Il Presidente Giorgetti inizia la seduta salutando e ringraziando i presenti introducendo poi l’ordine dei lavori

odierno con l’esame di due atti, motivo per cui passa la parola alla Consigliera Felleca proponente della 

Risoluzione 428.
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La Consigliera comincia affermando che probabilmente, per una mancata comunicazione tra la segreteria 

del gruppo e l’ufficio protocollo, sia il Presidente Giorgetti che il Consigliere Pastorelli hanno comunque 

sottoscritto la risoluzione anche se il loro nomi non sono riportati sull’atto allegato alla convocazione.

Inizia quindi il proprio intervento con la  descrizione della Risoluzione che  definisce molto semplice 

nella richiesta ma, al contempo, complesso nell’articolazione.

Il Cons. Stefano Di Puccio si collega alle ore 10.44. 

Il Cons. Francesco Pastorelli si collega alle ore 10.45. 

Andando in ordine con quanto richiesto nell’atto, indirizzato al Parlamento e Governo, si invita a 

prevedere una riduzione delle componenti fisse delle utenze dell’energia elettrica e a riconoscere 

l’applicazione dell’aliquota IVA ridotta al 10% per le società sportive che in questo momento vertono in 

notevole difficoltà per mancanza di risorse economiche e richiedere in seconda battuta alla Regione 

Toscana risorse ministeriali che possano favorire il pagamento delle utenze ai gestori degli impianti 

sportivi chiusi a causa dei regolamenti imposti dai vari DPCM.

Riprende il Presidente Giorgetti che, prima di passare agli interventi dei commissari, sottolinea 

l’importanza di una risoluzione come questa facendo presente delle richieste d’aiuto che pervengono 

dalla maggior parte delle società sportive fiorentine e toscane alla Commissione.

Il Cons. De Blasi condivide appieno quanto descritto nel testo facendo alcune richieste di integrazioni 

alla proponente.

Il Cons. Santarelli si complimenta per la Risoluzione e chiede alla Cons. Felleca di sottoscrivere l’atto.

Il Cons. Pastorelli ricorda come abbia desiderato contribuire alla stesura del testo ritenendo utile integrare

il testo originale della Cons.Felleca con il passaggio da lui proposto della riduzione dell’aliquota IVA al 

10% e conclude rispondendo da parte sua alle richieste del Cons. De Blasi esprimendo qualche 

perplessità di natura esclusivamente tecnica.

I Cons. Bussolin e Draghi si dicono ambedue favorevoli ad un eventuale apertura per rendere trasversale 

la richiesta della risoluzione.

Si apre un momento di confronto tra i commissari al termine del quale si conviene che l’atto rimane 

esclusivo dei firmatari ed i consiglieri che comunque lo vorranno sottoscrivere possono farne richiesta 

alla proponente per cui il Presidente Giorgetti mette il votazione l’atto e la Commissione si esprime come

segue:

Risoluzione 428/21 oggetto: Per favorire la diminuzione delle componenti fisse delle tariffe delle 

utenze per i Gestori di Impianti Sportivi e per riconoscere l’aliquota IVA ridotta al 10% 

sull’energia elettrica

Parere favorevole 

Voti Favorevoli n. 11: Giorgetti, Bussolin, Bundu, De Blasi, Di Puccio, Draghi, Felleca, Fratini, 

Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

I Consiglieri Di Puccio, De Blasi, Rufilli e Santarelli chiedono di sottoscrivere l’atto con l’accordo 

del proponente.

La seduta prosegue con l’esposizione del secondo atto in esame, la Mozione 206/21 Oggetto: Que Viva 

Erriquez, motivo per cui prende la parola la Cons. Bundu ricordando la recente scomparsa di Enrico 

Greppi conosciuto ai più con il nome d’arte di “Erriquez” il cantante e frontman del famoso gruppo 

musicale fiorentino Bandabardò ricordandone l’impegno sociale che lo ha sempre contraddistinto 

facendone diventare il marchio di fabbrica della band.

Il Cons. Alessandro Draghi si scollega alle ore 11.19. 
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La Consigliera tiene anche a sottolineare il ricordo fatto dal Consigliere Rufilli in Consiglio Comunale 

quando è trapelata la notizia della scomparsa del cantante e dell’iniziativa dei familiari e dei fans, 

sostenuta anche dal Presidente della Commissione Toponomastica Rufilli, di intitolare il Tuscany Hall, 

per i fiorentini il Teatro Tenda, al frontman scomparso con una raccolta firma su di una piattaforma 

digitale.

Si apre il momento degli interventi dei commissari cominciando dal Consigliere e Presidente della 

Commissione Toponomatica Mirco Rufilli che sottoscrive appieno quanto detto dalla proponente Bundu 

ricordando i passaggi effettuati durante il recente Consiglio Comunale e ricordando alcuni episodi vissuti 

insieme ai componenti del gruppo come quando nel 2015, in occasione di una manifestazione contro tutte

le mafie organizzata dal Q1, venne chiesto alla Bandabardò di suonare alla Flog senza alcun tipo di 

compenso richiesta accettata immediatamente e con molta gratitudine dal gruppo musicale, tutto questo 

per sottolineare l’impegno sociale che ha sempre contraddistinto la band.

Informa la Commissione che il primo Settembre prossimo, Covid permettendo, in accordo con l’attuale 

gestore del Tuscany Hall, ci sarà una festa in onore ad Erriquez che culminerà con l’inaugurazione di una

targa all’interno del teatro per ricordare negli anni un artista del suo calibro.

Il Cons. Rufilli propone alcuni emendamenti che la Cons. Bundu accetta di buon grado facendo 

oltremodo alcune precisazioni in merito.

Il Presidente Giorgetti mette in votazione la Mozione 206/21 nel testo così come emendato e la 

Commissione si esprime come segue: 

Mozione 206/21 Oggetto: Que Viva Erriquez

Parere favorevole con emendamenti accolti dal Proponente

Voti Favorevoli n.9: Giorgetti, Bundu, De Blasi, Di Puccio, Felleca, Fratini, Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

 

Voti Contrari n.1: Bussolin

I Consiglieri Di Puccio e Rufilli chiedono di sottoscrivere l’atto con l’accordo del proponente.

Di seguito il testo dell’atto emendato:

La Consigliera Bundu, il Consigliere Palagi

RICORDATO Enrico Greppi, in arte Erriquez, compositore, cantante, poeta e musicista, cittadino del mondo, nato a

Firenze e cresciuto fra il Belgio e Lussemburgo;

RICORDATO il periodo pluridecennale in cui ha operato, portando la sua musica dalla Toscana come bandiera della

multiculturalità in tour per l’Italia e l’Europa, come voce e volto della grande famiglia musicale Bandabardò;

RICORDATO il suo impegno costante sociale e politico che ha portato avanti, nei testi e nel modo in cui la Banda

sceglieva di  rappresentare  la  musica,  detto  con le  sue parole:  “Siamo per  la  rivalutazione  dei  rapporti  umani,  dei

miscugli razziali e culturali. Lottiamo per un mondo a misura di donna e di bambino e per vedere un giorno trionfare

allegria e gentilezza”;
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RICORDATA la bellissima lettera che ci ha lasciato come testamento della sua vita vissuta, nella quale dice di non aver

rimpianti e ricorda i suoi affetti più cari, il figlio e la moglie e i suoi compagni d’avventura. “Ogni storia ha una sua vita

e ogni  vita  ha  mille  storie.  La mia vita  è  stata  musica  che accade,  incontri  di  popoli,  magie,  racconti,  mille  soli

splendenti e vento in faccia. Non ho rimorsi, non ho rimpianti, la mia vita è stata tutta un’avventura”;

ASCOLTATE e lette le dichiarazioni dei compagni artisti e musicisti che lo hanno affiancato negli anni, dell’assessore

alla cultura della città di Firenze, del pubblico che abbracciava più generazioni;

VISTA la petizione lanciata su Change.org che recita: “Enrico ERRIQUEZ Greppi, il Poeta che ci ha fatto vivere anni

di amicizia, amore e musica (…) per intitolargli l'attuale Tuscany Hall (teatro per un Poeta in una via intitolata ad un

altro Poeta), anche soltanto una sala o un pezzo di mondo qualsiasi.

Speriamo di raggiungervi in modo fragoroso e gioioso, perché, come ci ha insegnato la sua musica, siamo abituati a fare

sempre Sogni Grandiosi e la vostra Città e tutti noi meritiamo di ricordarlo in casa sua”, già sottoscritta e sostenuta dal

Presidente della Commissione Toponomastica, e che in pochi giorni ha già raccolto oltre 3.000 firme;

RILEVATA l’importanza di valorizzare, anche a livello istituzionale, la figura di Enrico Erriquez Greppi nella vita 

artistica della città di Firenze;

IMPEGNA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE A

Iniziare un confronto con i luoghi di cultura della città di Firenze, a partire dal Teatro attualmente denominato Tuscany 

Hall, cercando una soluzione comune per intitolarlo a Enrico “Erriquez” Greppi

Adottare contestualmente i provvedimenti deliberativi necessari ai sensi di Legge, avviando quanto prima l’iter 

previsto.

Ad intraprendere l’iter necessario per intitolare un luogo della cultura della Città di Firenze a Enrico “Erriquez” 

Greppi per il contributo alla vita culturale, musicale e sociale che ha donato alla città.

La seduta si conclude definitivamente con i saluti ed i ringraziamenti del Presidente Giorgetti alle ore 11.40

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI
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Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 7 Maggio 2021

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente

 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


